

新年明けましておめでとうございます。

今宵、共に新年を祝うために皆様をお迎えし、来る年の皆様のご健康、ご多幸、ご繁栄を互いに祈念できますことを、心より嬉しく思います。

昨年4月に当地に着任し、カナダで初めての冬、そして初めての新年を迎えています。これまでの9か月間、オンタリオ州、ケベック州、ブリティッシュ・コロンビア州、アルバータ州の各地を訪れる機会に恵まれ、その度にカナダの美しさ、豊かさそして多様性に感銘を受けてきました。今年はこの広大な国で新たに多くの場所を訪問したいと思っています。

私の着任後の最大の出来事の一つがトルドー首相率いる自由党による政権交代でした。昨年11月、マニラでのAPEC首脳会議の際に行われた安倍首相とトルドー首相の間の初の公式首脳会談に同席する機会を得ましたが、同会談は、既に良好な日加関係に新たな弾みをつけるものとなりました。本年は、先の会談において両首脳の見解の一致した、経済、安全保障、科学技術、文化などを含む様々な分野における日加関係の増進のために邁進して参る所存です。

本年、我が国は、5月に三重県でG7伊勢志摩サミットを、また、幅広い問題について9つのG7閣僚会合を開催する予定です。G7サミットの目的は、国際社会の安全と繁栄を確かなものにすることにあります。同時に、G7サミットは、トルドー首相ご夫妻と場合によりそのご家族、そして多くのカナダの要人を日本にお迎えすることで、日加関係促進のための素晴らしい機会となるでしょう。

先月、オタワ餅つき大会に参加させて頂き、多くの日系カナダ人、日本人そして日本に関心のあるカナダ人の方々にお会いしました。人々が集い、カナダ人と日本人が双方に学びあえる活気ある場を提供して下さったOJCAとOJCCの取り組みに対し、心よりお礼を申し上げます。

本年も、両国の相互理解促進のため、皆様と共に尽力していけることを心待ちにしております。